



2017シーズンの開幕

明治安田生命2016Jリーグチャンピオンシップは、鹿島アントラーズが年間優勝を果たしました。その後のFIFAクラブワールドカップに開催国枠として出場した鹿島アントラーズは、初戦をオセアニア代表チームに、準々決勝でアフリカ代表に勝ち、準決勝では南米代表チームにも勝ちました。

そしていよいよ決勝戦はヨーロッパ代表で勝ち上がってきたレアル・マドリードと決勝戦で戦う夢の場面を全世界に見せてくれました。

しかも、2対2のまま延長戦にまで纏り込みながら、残念ながら4対2で負けましたが、鹿島アントラーズが世界トップレベルと戦えるレベルであり、また日本のサッカーも着実に向上来ていることを世界に示したことになり、嬉しい限りの活躍ぶりでした。

おそらく日本中のサッカー選手やファンには世界レベルの素晴らしいとスピード感に魅了されたことでしょうし、大きな感激と刺激を受けたことでしょう。

また、今年からサッカー放映はDAZN(ダゾーン)社のインターネット環境でお手頃に安価で日本からドイツのブンデスリーガ、イタリアのセリエAなど様々な国のサッカーが見られるようになります。

FC Gifu
FC岐阜
株式会社岐阜フットボールクラブ
代表取締役社長
宮田博之氏
連載Vol.
13

今後サッカーの優秀な選手の活躍できる場面は、野球の日米市場の比でなく、世界中に広がることになりますし、また各国からももっと多くの選手が入って来ることになるでしょう。

さて、いよいよ2017明治安田生命J2リーグは2月26日から開幕致します。今年は信長公が岐阜の地に入城し、岐阜と名付けて450年の記念すべき年であり、岐阜市様に選手ユニフォームの左袖にロゴスポンサーをして頂くことになりました。加えてFC岐阜はJ2に参画して10周年の記念の年に当たり、チケットも大勢の皆様に来ていただけるようにお手頃な価格に設定し、様々な楽しいイベントや盛り上げを行う予定です。

大木武新監督の指導と采配、全選手の情熱と努力、ファンとサポーターの熱い声援、市町村と各企業のご支援に加えて信長公のパワーも頂いて、FC岐阜は大いに活躍し、皆様のご期待にお応えする所存です。

2017シーズンは、いよいよ2月26日ホームでのレノファ山口FCとの対戦からスタートします。

どうかホームでの試合にはご家族、ご友人、職場仲間でご来場頂き、FC岐阜を応援して試合やイベントをお楽しみ頂きたく、よろしくお願い申し上げます。



写真: ©Kaz Photography/FC Gifu

